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会長 赤 松 千 壽 

 
 

建設計画に係る平成２４年度から２６年度までの実施事業に関する意見の 
取りまとめについて（回答） 

 
酷暑の候 貴職におかれましては，ますます御清栄のこととお喜び申しあげます。 
日ごろは，本地域審議会の運営等につきまして，格別の御理解と御協力を賜り，厚く

お礼申しあげます。 
さて，平成２３年５月１８日付け高地政第６６号により依頼のありました，建設計画

に係る平成２４年度から２６年度までの実施事業に関する意見の取りまとめについて，

下記のとおり意見集約を図りましたので回答いたします。 
 

記 
 
１ 提出書類 

建設計画に係る平成２４年度から２６年度までの実施事業に関する意見について 
 



1

地区名：香南地区

番 号 項 　　目 意 見 の 内 容

1
県道三木綾川線バイパス
ルート（仮称）の整備

　県道三木綾川線の朝夕の慢性的な交通渋滞を解消するとともに，高
松空港をはじめ高松西インターチェンジや建設予定の新高松市民病院
への重要なアクセス道路として，県道三木綾川線バイパスルート（仮
称）の整備を，高松市として香川県に対して引き続き働きかけをされ
るよう要望します。

2
香東川橋梁から県道円座
香南線までの道路の整備

　高松市が生活基幹道路として整備する，香東川の新しい橋梁の効果
を高めるとともに，県道三木綾川線バイパスルート（仮称）を補完す
る道路とするためにも，香東川橋梁から県道円座香南線までの区間
を，東西にほぼ直線で走る道路の整備を，高松市として積極的に推進
されるよう要望します。

3
地域高規格道路（高松空
港連絡道路）（仮称）の
整備

　地域高規格道路（高松空港連絡道路）（仮称）は，観光やビジネス
等で高松空港を利用しやすくするとともに，空港の交通拠点性の向上
や地域の活性化を図る上で重要な路線であることから，事業の継続性
を確保し，早期に事業が再開されるよう，高松市として香川県に対し
て引き続き働きかけをされるよう要望します。

4 県道の整備

　県道円座香南線の未整備区間の歩道整備と，県道三木綾川線の南原
交差点および坂下交差点の交差点改良工事について，早期に事業着手
されるよう，高松市として香川県に対して引き続き働きかけをされる
よう要望します。

5 市道の整備

　建設計画の重点取組み事項に位置づけられている市道等の整備につ
いては，全路線を建設計画期間内に完了されるよう要望します。
　特に，市道城渡吉光線については，市道下川原北線を市道城渡吉光
線まで西に４７０ｍ延伸する道路および香東川橋梁工事の整備状況に
合わせ，適切な時期に改良工事に着手されるよう要望します。
　また，市道南原音谷線については，朝夕の慢性的な交通渋滞を解消
するために，地権者等地元関係者の協力が得られ具体的な要望を取り
まとめた場合には，改良工事に着手されるよう要望します。

　　　　　　建設計画（合併基本計画）に係る平成２４年度から２６年度までの
　　　　　　実施事業に関する意見について
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地区名：香南地区

番 号 項 　　目 意 見 の 内 容

　　　　　　建設計画（合併基本計画）に係る平成２４年度から２６年度までの
　　　　　　実施事業に関する意見について

6
高松空港の機能強化およ
び活性化

　高松市が四国の中枢拠点都市としてさらに発展していくためには，
高松空港の機能強化が特に重要であり，空港の交通拠点性の向上や地
域の活性化を図るために，空港を含めた周辺地域の具体的な将来構想
を早期に策定されるよう要望します。

7
香南幼保一体化施設の整
備

　幼児教育と保育をともに提供する香南幼保一体化施設が，今後，高
松市が進めるべき施設整備のモデル施設となることから，旧施設に比
して施設面での後退がなく，充実した内容とされるよう要望します。
　また，幼保一体化に伴い新たに発生する教職員の業務については，
事務職員を配置するなどの負担軽減策を検討されるよう要望します。

8
小中連携による一貫性の
ある教育の推進

　香南地区の小・中学校はそれぞれ１校で，かつ施設が隣接している
ことから，既存の小・中学校の施設を活用して，それぞれの組織・運
営を維持しつつ，人的措置を図りながら，小中一貫教育カリキュラム
を実施できる施設分離型連携校として位置づけ，確かな学力や豊かな
人間性の育成等が図られるよう要望します。

9
香南小学校大規模改修工
事の早期着工

　香南小学校の大規模改修工事については，合併特例債などの有利な
財源を活用することが可能であることから，建設計画の期間内に完了
されるよう要望します。

10
校区内防犯ネットワーク
システムの構築

　校区内防犯ネットワークシステムについては，関係機関等が連携し
て即応できるよう実施訓練を重ねるなど，実効性があり将来に亘って
継続したものとされるよう要望します。
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地区名：香南地区

番 号 項 　　目 意 見 の 内 容

　　　　　　建設計画（合併基本計画）に係る平成２４年度から２６年度までの
　　　　　　実施事業に関する意見について

11
防災行政無線を利用した
一般広報の継続運用

　防災行政無線を利用した一般広報については，デジタル式防災行政
無線移行後も継続して運用できるようにするとともに，各家庭の屋内
で情報が得られるような機器を導入されるよう要望します。

12 防災対策の充実

　東日本大震災を教訓に地震対策の見直しが緊急の課題であると思い
ますが，香南地区内の避難所が実際の災害時にも有効利用できるよう
にハード・ソフト両面から，避難所としての機能の充実が図られるよ
う要望します。
　また，災害時要援護者台帳については，掲載情報の更新作業を随時
実施されるよう要望します。

13
遊休農地の有効活用と適
正管理

　香南地区内の遊休農地については，平成２２年１０月に農業委員会
が実施した農地利用状況調査結果によると，前回（平成２０年度）の
調査結果に対して０．２ヘクタール増えている状況です。
　地区の農業委員および認定農業者を中心に，遊休農地の有効活用や
適正管理の具体的な対策を実施されるよう要望します。

14 香南アグリームの活性化

　香南アグリームの近隣に位置する，「さぬきこどもの国」や「さぬ
き空港公園」との連携による施設の集客向上を目指すとともに，体験
教室等の充実を図るために，指定管理者である有限会社香南町農業振
興公社の人員不足解消に向けた支援策を検討されるよう要望します。

15
南部地域における特色あ
るスポーツ施設の整備

　具体的な施設方針となる基本構想の策定については，地域審議会や
関係スポーツ団体等の意見を十分に反映するとともに，新たに整備す
るスポーツ施設周辺の自然や地形を利用した，ジョギング・ウォーキ
ングに対応した遊歩道を整備されるよう要望します。
　また，建設計画の期間内に，全ての事業を完了されるよう要望しま
す。
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地区名：香南地区

番 号 項 　　目 意 見 の 内 容

　　　　　　建設計画（合併基本計画）に係る平成２４年度から２６年度までの
　　　　　　実施事業に関する意見について

16
パーク＆ライド用駐車
場・駐輪場の整備

　香南町民をはじめ郊外の高松市民にとって，通勤時間の短縮や定時
制の確保，通勤費用の節約，環境対策などの効果が高く，将来に向け
た機能的で利便性の高い都市づくりのために，琴電琴平線の「円座
駅」あるいは「岡本駅」でパーク＆ライド用の駐車場・駐輪場を整備
されるよう要望します。

17
香川町シャトルバスの継
続運行

　香南地区は路線バスの減便に伴い公共交通が不便な地区であり，平
成２０年１０月から香川町シャトルバスが延伸され運行しています
が，利用状況は厳しい状況です。
　しかし，高齢者等交通弱者の公共交通を確保するためにも，高松市
として運行会社が運営できるように補助体制の拡充を図り，継続運行
されるよう要望します。

18
ケーブルテレビの加入推
進

　地域に密着した情報発信源としてのケーブルテレビについては，最
新の市政情報や台風などの災害時の緊急放送をＰＲに取り入れるな
ど，高松市とケーブルテレビ会社が一体となって，積極的に加入推進
されるよう要望します。

19 支所体制の充実

　支所出張所のあり方について検討されていますが，支所の職員数に
ついては，これまでのサービスの維持および災害時の対応等のために
も，組織体制や事務事業の簡素化・効率化が先行することなく，将来
に亘って現在の職員数を維持されるよう強く要望します。
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